

Manu Rodríguez

# El Balonmano Alcobendas Femenino jugará en División de Honor Plata la temporada que viene

**El club ha intercambiado la plaza con el CD Iplacea y jugará en una categoría superior el próximo año**



El Club Balonmano Alcobendas y el Club Deportivo Iplacea han anunciado un acuerdo de intercambio de plazas en sus categorías femeninas, una colaboración que permitirá al BM Alcobendas competir en la División de Honor Plata Femenina, mientras que el CD Iplacea disputará la Primera Nacional Femenina.

Este acuerdo representa un paso significativo para ambos clubes y para el balonmano femenino madrileño, asegurando que la región mantenga cinco equipos en la tercera categoría del balonmano español. La colaboración permitirá a ambas entidades continuar desarrollando sus áreas deportivas femeninas, incrementando el potencial del balonmano femenino a nivel regional y nacional.

El CD Iplacea viene de una destacada temporada en la División de Honor Plata, respaldada por su sólido trabajo con los equipos de categorías base, quienes habitualmente compiten en las fases finales de Madrid y en los Campeonatos de España. Este acuerdo asegura una continuidad para las jugadoras que buscan seguir evolucionando y alcanzar una exitosa carrera en el deporte.

Por su parte, el BM Alcobendas regresa a la categoría nacional tras cuatro años de ausencia, periodo durante el cual han trabajado intensamente con jugadoras de la cantera local y del balonmano madrileño. En las últimas temporadas, el equipo ha disputado tres fases de ascenso a la División de Honor Plata y recientemente se proclamó campeón de la Primera Nacional Femenina madrileña, quedándose a las puertas del ascenso en la última fase disputada.

Ambos clubes están entusiasmados con los nuevos retos y oportunidades que presenta esta colaboración para la temporada 2024/2025. En las próximas semanas, se darán a conocer más detalles sobre las novedades y planes de ambos equipos para afrontar la nueva temporada con éxito y seguir fortaleciendo el balonmano femenino en Madrid.

